



Erster Neuzugang des VC Wiesbaden: Mittelblockerin Jennifer Pettke freut sich auf die Herausforderung

(ps / Wiesbaden / 30.05.2014) Der erste Neuzugang des VC Wiesbaden steht fest: Jennifer Pettke kommt von VT Aurubis Hamburg zum hessischen Volleyball-Bundesligisten. Die Mittelblockerin hat einen Zwei-Jahres-Vertrag unterschrieben. „Ich freue mich auf die neue Herausforderung“, sagt die gebürtige Leverkusenerin, die am gestrigen Feiertag ihren 25. Geburtstag feierte. Das im Kreis der Nationalmannschaft: Jennifer Pettke gehört erstmals zum Kader, absolviert mit dem Guidetti-Team das Sommerprogramm.

„Jenni ist für mich der Newcomer des letzten Jahres, denn sie spielte eine sehr gute Saison“, freut sich VCW-Trainer Andi Vollmer über den Neuzugang, „sie bringt vieles mit, was eine gute Mitte braucht. Unter anderem eine gute Athletik, sie ist technisch versiert und fällt gute taktische Entscheidungen. Ich schätze das sehr. Und die VCW-Fans können sich auf die sympathische Art von Jenni freuen.“

Die 185 Zentimeter große Spielerin begann 1996 ihre Karriere bei Bayer Leverkusen, wo sie bis zu ihrem Wechsel nach Hamburg vor einem Jahr nicht nur spielte, sondern auch Kapitänin war. Nebenbei hat sie ihr Studium abgeschlossen, ist staatlich geprüfte Sport- und Gymnastiklehrerin, hat zudem eine Ausbildung im Fachbereich Motopädie erfolgreich beendet. „Das Umfeld beim VCW hat mich sehr angesprochen“, sagt Jennifer Pettke, „ich hoffe, dass ich hier noch viel dazu lernen und mich zu einer wichtigen Spielerpersönlichkeit entwickeln kann.“ In acht der zwanzig Hamburger Saisonspiele wurde Jennifer vom gegnerischen Trainer zur „wertvollsten Spielerin“ im Aurubis-Team gewählt.

„Wir freuen uns, mit Jennifer eine junge deutsche und talentierte Spielerin nach Wiesbaden holen zu können“, sagt VCW-Sportdirektorin Nicole Fetting: „Sie hat in Hamburg eine gute Saison gespielt, dies ist wohl auch dem Bundestrainer nicht entgangen. Wir freuen uns auf sie und ihre professionelle Einstellung.“

Der Zwei-Jahres-Vertrag beinhaltet eine Ausstiegsklausel, die allerdings nur bei einem Angebot aus dem Ausland gelten würde. Mit Neuzugang Jennifer Pettke umfasst der VCW-Kader für die erste Saison in der neuen Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit nun bereits sechs Spielerinnen: Mittelblockerin Julia Osterloh, Außenangreiferin Tanja Großer, Diagonalangreiferin Karine Muijlwijk und Zuspielerin Kaisa Alanko haben ihre Verträge verlängert, der Kontrakt von Spielführerin Regina Mapeli Burchardt läuft über diesen Sommer hinaus. Weitere Verhandlungen mit Spielerinnen aus dem bisherigen Kader und mit Neuzugängen laufen.

363 Wörter, 2.618 Zeichen mit Leerzeichen